



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXI, N°663 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA
LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR - 12 MAYO 2024

Queridos hermanos y hermanas, en la última catequesis reflexionamos sobre la fe. Hoy es el turno de *la esperanza*. La esperanza es la virtud teologal por la que aspiramos al Reino de los cielos y a la vida eterna como felicidad nuestra, poniendo nuestra confianza en las promesas de Cristo y apoyándonos en los auxilios de la gracia del Espíritu Santo. Estas palabras nos confirman que la esperanza es la respuesta que se ofrece a nuestro corazón cuando surge en nosotros la pregunta absoluta: ¿Qué será de mí? ¿Cuál es la meta del viaje? ¿Cuál es el destino del mundo?



Si el viaje de la vida no tiene sentido, si no hay nada ni al principio ni al final, entonces nos preguntamos por qué tenemos que caminar: de ahí surge la desesperación humana, la sensación de la inutilidad de todo. Y muchos podrían rebelarse: me he esforzado por ser virtuoso, por ser prudente, justo, fuerte, templado. También he sido un hombre o una mujer de fe... ¿De qué ha servido mi lucha si todo se acaba aquí? Si falta la esperanza, todas las demás virtudes corren el riesgo de desmoronarse y acabar en cenizas. El cristiano tiene esperanza no por mérito propio. Si cree en el futuro, es porque Cristo murió, resucitó y nos dio su Espíritu. En este sentido, una vez más, decimos que la esperanza es una virtud teologal: no emana de nosotros; es un don que viene directamente de Dios. La esperanza es una virtud contra la que pecamos a menudo: en nuestras nostalgias malas, en nuestras melancolías, cuando pensamos que las felicidades pasadas están enterradas para siempre. Pecamos contra la esperanza cuando nos abatimos ante nuestros pecados, olvidando que Dios es misericordioso y más grande que nuestros corazones. No lo olvidemos, hermanos y hermanas: *Dios perdona todo, Dios perdona siempre*. Somos nosotros los que nos cansamos de pedir perdón. Pecamos contra la esperanza cuando el amor de Dios deja de ser para nosotros un fuego eterno y nos falta la valentía de tomar decisiones que nos comprometen para toda la vida.

El mundo necesita esperanza, como también necesita tanto la paciencia, virtud que camina de la mano de la esperanza. Los seres humanos pacientes son tejedores de bien. La esperanza y la paciencia van juntas. La esperanza es la virtud de quien tiene un corazón joven; y aquí, la edad no cuenta. Sigamos adelante y pidamos la gracia de tener esperanza, la esperanza con la paciencia. Mirar siempre hacia ese encuentro definitivo; pensar siempre que el Señor está cerca de nosotros, que nunca, *¡nunca la muerte será victoriosa!* Sigamos adelante y pidamos al Señor que nos dé esta gran virtud de la esperanza, acompañada por la paciencia. Gracias.

Palabras del Papa Francisco

PALABRA DE DIOS

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (1, 1-11)

En mi primer libro, querido Teófilo, escribí de todo lo que Jesús hizo y enseñó desde el comienzo, hasta el día en que fue llevado al cielo, después de haber dado instrucciones a los apóstoles que había escogido, movido por el Espíritu Santo y ascendió al cielo. Se les presentó él mismo después de su pasión, dándoles numerosas pruebas de que estaba vivo, apareciéndoseles durante cuarenta días, y hablándoles del reino de Dios. Una vez que comían juntos, les ordenó que no se alejaran de Jerusalén, sino: «Aguardad que se cumpla la promesa del Padre, de la que me habéis oído hablar, porque Juan bautizó con agua, pero vosotros seréis bautizados con Espíritu Santo dentro de no muchos días». Los que se habían reunido, le preguntaron, diciendo: «Señor, ¿es ahora cuando vas a restaurar el reino de Israel?» Les dijo: «No os toca a vosotros conocer los tiempos y o momentos que el Padre ha establecido con su propia autoridad; en cambio recibiréis la fuerza del Espíritu Santo que va a venir sobre vosotros y seréis mis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y “hasta los confines del mundo”». Dicho esto, a la vista de ellos, fue elevado al cielo, hasta que una nube se lo quitó de la vista. Cuando miraban fijos al cielo, mientras él se iba marchando, se les presentaron dos hombres vestidos de blanco, que les dijeron: «Galileos, ¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El mismo Jesús que ha sido tomado de entre vosotros y llevado al cielo, volverá como lo habéis visto marcharse al cielo».

Salmo 46, 2-3. 6-7. 8-9

R/. Dios asciende entre aclamaciones; el Señor, al son de trompetas.

Lectura de la primera carta del Apóstol San Pablo a los Efesios (1, 17-23)

Hermanos: El Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de la gloria, os dé espíritu de sabiduría y revelación para conocerlo, e ilumine los ojos de vuestro corazón para que comprendáis cuál es la esperanza a la que os llama, cuál la riqueza de gloria que da en herencia a los santos, y cuál la extraordinaria grandeza de su poder para nosotros, los creyentes, según la eficacia de su fuerza poderosa, que desplegó en Cristo, resucitándolo de entre los muertos y sentándolo a su derecha en el cielo, por encima de todo principado, poder, fuerza y dominación, y por encima de todo nombre conocido, no sólo en este mundo, sino en el futuro. Y «todo lo puso bajo sus pies», y lo dio a la Iglesia, como Cabeza, sobre todo. Ella es su cuerpo, plenitud del que llena todo en todos.

Lectura del Evangelio según San Marcos (16, 15-20)

En aquel tiempo, se apareció Jesús a los once y les dijo: «Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación. El que crea y sea bautizado se salvará; el que no crea será condenado. A los que crean, les acompañarán estos signos: echarán demonios en mi nombre, hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos y, si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las manos a los enfermos, y quedarán sanos». Después de hablarles, el Señor Jesús fue llevado al cielo y se sentó a la derecha de Dios. Ellos se fueron a predicar el Evangelio por todas partes, y el Señor cooperaba confirmando la palabra con las señales que los acompañaban.



MISIONES FRANCISCANAS CONVENTUALES

Seguimos apoyando los proyectos de la obra social del Comedor en Corozal (Colombia). Nuestros Mayores nos ofrecen colaborar, este domingo y el siguiente, en el mercadillo misionero que han preparado con tanta ilusión. Recordamos que las colectas de este fin de semana de la Ascensión vienen destinadas a contribuir a la labor del comedor social de Corozal.

CAPÍTULO GENERAL DE LAS MISIONERAS DE MARÍA MEDIADORA

El pasado día 8, en la fiesta de la Virgen María Mediadora, las Hermanas Misioneras iniciaron el Capítulo General en Ávila. Recientemente, tuvimos ocasión de escuchar a la Hna. Mercedes, y comprender qué significa para la Congregación vivir el Capítulo General. Oramos con ellas, y les deseamos que el encuentro capitular, en este mes de mayo, sea un tiempo de gracia y renovación.

MES DE MARÍA

Todos los días del mes de mayo dedicado a la Virgen María, oraremos el rosario cuidando la meditación de los Misterios. Iniciaremos a las **18.50h**

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA LAICOS Y PARA FRAILES

Por fin lanzamos la propuesta de Ejercicios Espirituales conjuntos para laicos y frailes de nuestra Provincia. Serán del **1 al 5 de Julio** próximo en la *Casa de espiritualidad de las Oblatas del Santísimo Redentor*, en Ciempozuelos (Madrid). Estarán dirigidos por el biblista capuchino Fr. Víctor Herrero de Miguel, que nos invitará a «recorrer el mundo con pies desnudos» a partir de «la aventura franciscana de vivir». De hecho, la idea es vivir juntos estos días laicos comprometidos en la misión común y frailes que acompañan esta tarea compartida. Toda la INFORMACIÓN está en el enlace del formulario, donde también se puede hacer ya la INSCRIPCIÓN:

https://docs.google.com/forms/d/1ATwqnfUNrnnT2ZfjY7c9CQiNI5Uwyo__AjIV5ArPfu4/edit?ts=661c05af

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en buzonsugerenciasrosario@gmail.com

A TENER EN CUENTA

Mayo	Agenda Semanal
Lunes 13	<ul style="list-style-type: none"> . Catequesis de Infancia 1ª etapa de 16.15h a 17.15h en San Buenaventura . Encuentro festivo de S. Isidro para los Mayores en el Salón de Actos a las 17.30h . Plegaria del rosario a las 18.50h . Eucaristía a las 19.30h con la Fraternidad y celebración de Vísperas
Martes 14	<p>Martes con San Antonio</p> <ul style="list-style-type: none"> . Eucaristía martes de S. Antonio a las 9.30h . Actividad de los Mayores con alumnos del Colegio San Gabriel de 10.30h a 12h . Catequesis de Infancia 2ª etapa de 16.15h a 17.15h en San Buenaventura . Despacho Parroquial de 17h a 19h . Preparación Primeras Comuniones de 17.30h a 18.30h en el Rosario . Taller de Biblia a las 17.30h . Acogida de Cáritas de 18h a 20h . Plegaria del rosario a las 18.50h . Eucaristía vespertina de la fiesta de S. Isidro a las 19.30h en el Rosario
Miércoles 15	<p>Fiesta de San Isidro</p> <ul style="list-style-type: none"> . Eucaristía de la fiesta de S. Isidro a las 11h y a las 19.30h en el Rosario . Plegaria del rosario a las 18.50h
Jueves 16	<ul style="list-style-type: none"> . Adoración Eucarística de 10.15h a 19.15h . Vida Ascendente de 10.30h a 11.30h . Actividades de EASE de 17h a 19h . Asociación Cultural a las 17.30h . Confesiones de 18h a 19.15h . Acogida de Cáritas de 18h a 20h . Actividades de Mayores: Taller de Memoria de 18h a 20h . Plegaria <i>Mambré</i> a las 20.15h
Viernes 17	<ul style="list-style-type: none"> . Despacho Parroquial de 10h a 12h . Lifeteen Medianos de 16.30h a 18h en Santa Clara . Encuentro festivo de S. Isidro para la Asociación Cultural a las 17.30h . Lifeteen de 18.30h a 20.30h en Santa Clara . Plegaria del rosario a las 18.50h . Generación TAU a las 21h
Sábado 18	<ul style="list-style-type: none"> . Primeras Comuniones en El Rosario a las 11.30h . Primeras Comuniones en la iglesia de Santa Clara a las 12h . Plegaria del rosario a las 18.50h . Eucaristía vespertina dominical a las 19h (Lourdes) y 19.30h (El Rosario)
Domingo 19	<p>Pentecostés</p> <ul style="list-style-type: none"> . Eucaristía a las 10.30h (Lourdes), 11h y 12.30h (El Rosario) y 12.30h (Santa Clara) . Catequesis I.C. Adultos a las 11h . Grupo Virgen de Guadalupe a las 16h . Grupo Fratelli Tutti a las 17h . Adoración del Santísimo con Celebración de Vísperas a las 19h